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本报讯 （记 者 张 洋） 2月
15日，市民刘先生致电邵阳新闻在线民情
直通车栏目（5322629）反映称，在洞口县
江口镇办理一个准生证真不容易，折腾了
好久也办不好。

刘先生介绍，他和妻子去年结婚，结
婚后两人就一直在外地上班。今年年初
妻子怀上了小宝宝。“为了办理准生证，特
意从外地回来，却遭遇了不少麻烦。”刘先
生称，因为刚结婚不久，妻子的户口还在
老家江口镇，且孕前检查等手续都在洞口
县办理，本以为可以顺利地在江口镇办到

准生证，工作人员却告知不能办理，建议
去男方户口所在地办理。而刘先生户口
所在地的计生部门又要求在当地重新进
行孕前检查。

“按照相关规定，夫妻双方户籍都在
本省的，可以到任意一方户口所在处办
理，为什么我们就不行？”刘先生质疑。

16日，江口镇计生办负责人肖主任告
诉记者，并非不允许刘先生在江口镇办理
准生证，而是为了方便管理，建议前往男
方户籍地办理。肖主任解释，因为现在夫
妻双方在外工作的多，常年不回家，如果

在女方户口处办理准生证，到时候如果有
户口迁出或者其他情况，不方便计生部门
进行后续管理。其次是由于不了解男方
的婚育情况，女方可以由当地计生部门进
行调查，但男方还需提供可靠的婚育情况
证明，以辨别是不是首次生育，从而办理
一孩准生证。

20日，刘先生携带相关资料及婚育情
况证明，在江口镇成功办理了准生证。“虽
然有点麻烦，但好歹办理下来了。希望相
关部门不要怕麻烦，因为部门怕麻烦，来
办事的群众就会更麻烦。”刘先生称。

办理准生证的刘先生心有感慨：

“部门怕麻烦 办事群众会更麻烦”

本报讯 （记 者 罗 俊 通讯
员 杨菊华 袁坤鹏 杨自义） 2 月
14日，丁先生和其他10名民工在隆回县

劳动保障监察大队和乡镇工作人员的帮
助下，从一家建筑公司领回了被拖欠的
160760元工资。

据悉，丁先生和其他10名民工来自
隆回县山界、岩口和荷香桥 3 个乡镇，
2016年8月下旬，经人介绍从事零散工、
砌堤工、材料保管等工作。由于该项目
的包工头邓某突患重病，工程被中断。
邓某结算完工程款后并未与民工结算工
资，导致丁先生他们的工资被拖欠。

2016 年 12 月 27 日，隆回县劳动保
障监察大队依法受理该案后，积极开展
约谈询问、调查取证等工作，由于种种原
因春节前未能讨薪成功。春节过后，劳
动保障监察员继续跟进此案，通过多方
沟通和不懈努力，终于在元宵节前夕收
到工程项目发包方和承建方的答复：同
意先行垫付被拖欠的民工工资。

2月14日，在劳动保障监察员和乡
镇工作人员的共同监督下，160760元工
资款如数发放到了丁先生和 10 名民工
手中。

十六万余元如数落袋
11位工友在隆回县劳动保障监察大队帮助下顺利领回了工资

本 报 讯 （记 者 罗
俊） 2 月 8 日，邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）接 到
网友“萧侠”反映称，隆回县城大
桥路苗木市场有经营不规范、乱
摆乱放现象，影响交通秩序。

网友“萧侠”称，县城自去年
开展创建卫生城市以来，工作成
效显著，市容市貌大为改观，城
区环境卫生有了很大变化，但部
分区域出现了反弹迹象。

“桃洪镇大桥路路边的苗木
市场，乱搭棚子乱摆放，让道路
变得狭窄，苗木还带来了大量泥
土，影响通行。”网友“萧侠”说。

隆回县城市管理行政执法
局回复称，针对网友反映的问
题，局领导高度重视，安排执法
大队立即组织机动、城中、广告

管理等中队到大桥路进行现场
察看，并对苗木经营摊点个数进
行清点，对经营者基本情况进行
了解。

经过规划，该局在一空坪划
定了一处苗木经营集中点，将城
区所有苗木全部规范至集中点
内经营，并给每位经营者划定了
3米×3米的经营区域。

为确保自产自销苗木经营
者有地可放，该局对所有苗木经
营者“验明正身”，自产自销苗木
经营者必须凭身份证和村（居）
委会证明，方可在集中经营点内
摆放经营，保障其合法权益。该
局还要求经营者在经营场地铺
设好防污垫布，并做好苗木泥沙
渣土的清理工作，防止泥沙污染
城市道路人行道。

网友“萧侠”直言乱象，隆回城管积极回应

乱摆乱放的苗木摊点搬了“家”
本报讯 （记 者 张 洋） 日前，网友“江南雨”

在邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）民情直通车栏
目反映称，市区宝庆中路和西湖路交汇处附近有一家酒
吧，经常营业到凌晨 2 时左右，夜深人静时酒吧声音很
大，让周边居民无法入眠。

网友“江南雨”住在该酒吧对面的家属院，每天晚上
都备受噪音困扰。“晚上12时后，酒吧的声音听起来就更
大了，让人无法正常休息。”网友称，酒吧正常营业可以理
解，但也必须按照相关的环保规定保证隔音，让周边住户
不受噪音污染。

2月15日，大祥区城管执法局针对该情况及时对该
酒吧下发整改通知书，要求其对隔音设备不达标、夜间扰
民的情况立即进行整改。

“经过测试，发现噪音源产生于该店面向马路的侧
门，该店负责人承诺在侧门加装隔音门缝和隔音窗帘来
消除噪音，同时专人看管加强侧门的开关管理，非紧急情
况不随意开门。”该局工作人员介绍，根据现场执法情况，
执法人员要求该酒吧针对实际情况控制声音大小，并即
日起完善管理制度，及时加装隔音设备。同时大祥区城
管执法局还将加强对该店噪音问题的日常监管。

网友投诉：

酒吧噪音影响睡眠
大祥区城管执法局对该酒吧下发整改通知书

本报讯 （记 者 张 洋） 2 月
16日，绥宁县网友“透明的云”在邵阳新闻
在线（www.shaoyangnews.net）民情直通车
栏目发帖反映，红岩镇石家村的龙谷汤
（地名）发展很不好，没有路灯，垃圾桶也
没有，他希望家乡能变好。

网友称，今年春节回家，发现绥宁县
其他乡镇变化很大，村内有新修的水泥
路，有亮化路灯，统一发放垃圾桶进行垃
圾无害化处理。“这些新农村的新气象还

没有在石家村显现。我们村还是老样子，
没有路灯、垃圾桶，也看不到当地村委对
财务状况和工作及时进行公开，希望我们
村能变好。”网友“透明的云”称。

17日，记者从红岩镇了解到，石家村
是红岩镇的贫困村，目前基础设施工程是
贫困村的建设重点。农村路灯建设属于
亮化美化工程，主要依靠村支两委及群众
筹工筹劳建设。红岩镇自2016年下半年
来，加大农村环境卫生投入力度，在各村

分两批配备了垃圾桶，石家村第二批垃圾
桶已发放到位，4、5、9组的垃圾桶预计在
2017 年 2 月份全部发放完毕。但在第一
批垃圾桶发放后，部分农户将垃圾桶留在
家里自用，造成垃圾桶路面可视率低。政
府部门将加大宣传，提升农村卫生环境质
量。“同时，石家村财务情况已按季度及时
在村公开栏公示，村民可前往查看，或者
去村委咨询。”该镇政府工作人员介绍。

看到村里还是老样子的回乡网友发出祝愿帖：

“希望我们村能变好”

本 报 讯 （记 者
张 洋） 日前，市民李先
生致电邵阳新闻在线民情
直通车栏目（5322629）反映
称，市区工业街路面已经很
破烂。

李先生是工业街的老
居民。他告诉记者，因为路
况差，路面坑洞多，导致雨
天有积水、晴天有灰尘，十
分不整洁。“虽然这是一条
老街，但是住在这里也希望
能够干干净净，路面宽敞好
走。”李先生称。

17 日，记者从市公用
事业局了解到，工业街的沥

青路修建于 2006 年，已经
超过沥青路面的寿命期，出
现了破损严重的情况，无法
通过日常维护达到完好状
态。针对该情况，该局已经
上报上级部门，请求对道路
进行罩面处理。

2016 年以来，市政公
司对此路进行了多次维修，
2017 年春节前，又对工业
街的路面进行了维修，保证
了路面状态基本完好。同
时，市公用事业局表示将于
今年三月份左右，由市政公
司再次对全市的沥青路面
进行维护。

市民李先生反映：

工业街路况差

本 报 讯 （记 者
张 洋） 2月16日，新邵县
邹先生致电邵阳新闻在线
民情直通车栏目（5322629）
称，新邵县资江一桥东端安
装了红绿灯，堵车情况大大
减少，但是湾田广场往大坪
方向设置了右转红灯，造成
了不必要的等待。

邹先生称，自从装了交
通信号灯后，该路段堵车情
况得到缓解，车辆更加有序
通行，但是右转红绿灯的设
置让不少车主苦恼。“当大
坪往银三角方向绿灯放行
的时候，此时并无其他车辆

需要使用左侧车道，本着快
速的原则，此时应该允许湾
田广场往大坪方向的右转
车辆通行，但红绿灯设置的
是与直行灯一样的红灯，造
成了不必要的等候。希望
相关部门能修改此右转方
向灯的设置。”市民称，因为
右转有红灯，许多直行车辆
就占据了右转车道停车等
候，让通行变得更不便利。

17日，新邵县交警大队
回复称，该路段路灯正处于
调试阶段，下一步交警大队
会请专业人员进行科学规
划，让其更加科学规范合理。

新邵邹先生反映：

右转红灯等候让通行不便

本 报 讯 （记 者
罗 俊） 2月15日，邵阳新闻
在 线（www.shaoyangnews.
net）接 到网友邓先生反
映：城步丹口镇垃圾填埋
场靠近河流水源地带，担
心大规模的垃圾填埋会对
水源造成污染。

邓先生介绍，丹口镇城
镇垃圾填埋场位于下团村
X088县道往绥宁方向一公
里处，巫水支流扶城河的上
游水源地带经过此处。

“以前只是镇里和下团
村的生活垃圾堆放在这里，
后来周边的几个村也把垃

圾堆放在这里，导致这里的
垃圾越堆越高。”邓先生说。

丹口镇政府回复称，今
年 2 月初，镇里已经组织
相关人员对位于下团村神
仙脚的垃圾填埋场进行处
理，道路两边的垃圾也进
行了清理。已经开挖了一
条水圳让水源的流向避开
垃圾填埋场，直接灌溉下面
稻田。

“下一步将对水圳进行
硬化，根据总体规划，此垃
圾填埋场预计今年修建成
丹口镇垃圾转运站。”丹口
镇政府工作人员称。

丹口镇垃圾填埋场靠近河流水源地带

网友担心污染水源

本 报 讯 （记 者
罗 俊） 2月10日，邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.
net）接到洞口县黄桥镇金田
村网友“沉默”反映：临近春
节，村里有人领到了生活救
助补助资金，但是自己却没
有，不知道是什么原因。

网友“沉默”介绍，自己
是村里的贫困户，没有劳动
能力，生活非常困难，靠着政
府的补助生活。“快过年的时
候，听村里人讲他们有人领
到了政府的补助资金，而我
却没有。”网友“沉默”说。

记者从洞口县民政局
了解到，2016年底湖南省财
政厅和民政厅下拨洞口县
350万元自然灾害生活救助

补助资金，主要用于发放冬
春期间受灾群众口粮、衣被
取暖等困难补助。洞口县
财政局和洞口县民政局根
据各乡镇实际情况将此笔
救助补助资金分配至乡镇。

该县要求各乡镇财政
所、民政办按照上级文件的
要求，对救助补助资金实行
打卡发放，按照公开、公正、
公平的原则，确保春节前将
救助补助资金发放到真正
困难的群众手中。“各乡镇
在春节前已经通过银行将
救助补助资金打卡发放到
户，至于为什么他的资金没
有到位，需要他拿着资料和
银行卡来核实。”洞口县民
政局工作人员称。

网友“沉默”发声：

“我怎么没有收到补助资金？”


